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« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per sapere perchè non abbia più con-
vocato la Commissione che fu nominata per 
necessarie ed urgenti r iforme, ispirate dalla 
pra t ica giudiziaria, alla procura penale. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Giovanni Lombard i» . 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro del tesoro, per sapere quali prov-
vedimenti intenda ado t ta re per l ' immediata 
assistenza agli ex mili tari malarici, biso-
gnosi di cure urgenti , perchè la loro infer-
mità non abbia a diventare insanabile, con 
grave danno sociale e dell 'erario dello S ta to 
costret to poi a pensionarli; e se creda di 
assisterli in repar t i sanatoriali , non essendo 
sufficienti le provvidenze finora stabili te 
dal Governo. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Gallani ». 
« I sot toscri t t i chiedono d ' interrogare il 

presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, e il ministro della guerra, per sapere 
se sia vera la notizia che il Governo si 
proponga r ipr is t inare nell ' isola di Capri 
una compagnia di disciplina e, nell 'affer-
mat iva , se siansi reso conto del grave danno 
che deriverebbe a quell'isola, la quale vive 
esclusivamente coll ' industr ia dei forestieri, 
da un tale provvedimento . (Gì'interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Degni, Eocco, Yacca, Bodinò». 
« I sot toscri t t i chiedono d ' interrogare i 

ministri della guerra e dell 'agricoltura, per 
sapere, se di f ronte ai continui inconvenienti 
cui da luogo l 'assegnazione dei cavalli de-
requisiti dall 'esercito, non credano dar nor-
me più esplicite a t t e a fa r tenere i quadru-
pedi agli agricoltori, piccoli proprietar i , che 
ne hanno veramente bisogno, invece che 
agli speculatori. 

« E ciò r i formando anche le Commissioni 
di derequisizione e ammet tendo in esse le 
rappresentanze delle associazioni dei pic-
coli proprietari . (GV interro ganti chiedono la 
risposta scritta). 

« Brusasca, Scotti, Baracco, Bodinò ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' istruzione pubblica, per cono-
scere per quali ragioni legali e morali è 
negata ai maestr i provvisori e supplent i la 
indennità di residenza concessa ai t i tolari . 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Salvemini ». 

« I sottoscri t t i chiedono d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
quali solleciti provvediment i in tenda pren-
dere perchè le stazioni lungo il t r a t t o Bra-
S. Stefano Bello, che serve un' importan-
tissima regione vinicola, siano con maggiore 
dotazione di carri messe in condizioni di 
far f ronte alla intensa esportazione dei vini, 
che subisce continui r i levanti r i tardi specie 
nella stazione di S. Stefano, ove da tempo 
si susseguono le sospensioni dell'accetta-
zione merci. (GVinterroganti chiedono la ri-
sposta sùritta). 

« Bubbio, Zaccone ». 
« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
per quali ragioni alla stazione ferroviaria 
di Bagnolo-Piemonte i vagoni per trasporto 
merci vengono quasi esclusivamente messi 
a disposizione della Cassa rurale con gra-
vissimo danno dei piccoli commercianti lo-
cali che non possono spedire le loro merci. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lombardo Paolo ». 
« Il sottoscri t to chiede d' interrogare i 

ministri degli affari esteri e dei lavori pub-
blici, per sapere se non r i tengano di dover 
intervenire presso il Governo federale sviz-
zero per ot tenere dall ' Amministrazione 
delle ferrovie federali che il personale ita-
liano da essa dipendente abbia par i tà di 
t r a t t amen to , secondo le stesse convenzioni, 
in confronto al personale svizzero ; e più 
specialmente nel senso che ai 68 agenti ita-
liani della stazione internazionale di Chiasso 
siano accordat i quei medesimi sussidi, per 
il periodo trascorso sotto le armi in Italia 
in seguito alla mobilitazione, che l'Ammi-
nistrazione ha invece accordato agli agenti 
svizzeri chiamat i in servizio militare; e nel 
senso inoltre che, anche per gli agenti di 
c i t tadinanza i tal iana, gli anni passati sotto 
le armi vengano computa t i come in servizio 
agli effett i della Cassa pensioni. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Momigliano Biccardo ». 
« IL sot toscri t to chiede d' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
ritenga corrispondente a criteri di giustizia 
il f a t t o che nella ferrovia Nord-Milano il 
prezzo dei biglietti di 3 a classe di abbona-
mento set t imanale per operai sia, cumula-
t ivamente in un anno, più elevato che i 
prezzi d ' abbonamento annuale delle classi 
superiori ; e se non ritenga invece agevo-
lare con eque riduzioni dei prezzi di tali 


